

先輩職員からのメッセージ

平成24年度採用

教育委員会 市民体育課 社会体育係 事務職員

天理市マスコット
キャラクター



てくちゃん
りんちゃん

■ 志望動機、天理市を選んだ理由は？

天理市を志望した理由は2つあります。

1つ目は、奈良県の中で天理市が印象に残っていたからです。採用試験の1年前に私事で、何度も天理市を訪れることがありました。その時に訪れた天理市のことがとても印象に残りました。

2つ目は、天理市総合計画の考え方に共感したからです。色んな市役所を調べていると、「市民が住みよい街にする」など、共通する目標が多いのですが、その目標を達成するための手法やその根本となる理念が、市によって違います。

様々な考え方の市がある中で、私は天理市第5次総合計画の「互いが尊重し感謝しあい助け合う幅広い人と人との『つながり』を大切にして安全で快適な『にぎわい』のあるまち、市民と行政がともにつくる『協働』」という基本理念が、大学時代に学んだ考え方と共通するものがありました。理念に共感できたことは、天理市を志望する重要な一因になりました。

これら2つの理由で、私は天理市を志望しました。



■ 現在、どんな仕事をしていますか？

私が現在所属している市民体育課 社会体育係では、天理市のスポーツ・レクリエーションの振興に関する事業を行っています。その中で私は庶務を担当しています。庶務は、委託金、補助金の支出、各種事業に必要な物品の購入などを行っています。

他には、他の課や県、各種団体から送られてくる文書などを回覧します。さらに、ビーチボールバレー大会の運営、市民水泳教室の監視など、今まで経験したことの無い業務を、先輩、上司の方々に助けて頂きながら何とか仕事をしています。

■ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

事業で市民の方と実際にふれあい、笑顔を見ることができるとやりがいを感じます。

■ 天理市職員を目指す人に一言！

研修中に講師の先生がおっしゃられた「市役所は生活の総合商社である」という言葉が記憶に残っています。市役所は課が違くと全く違う仕事になります。ですが、「市民の方にとって住みよい市にする」という目標は同じだと思います。色んな仕事を経験できて、その中で自分が一番適している仕事を見つけ、市に貢献できるかもしれません。ワクワクしませんか。皆様と同じ職場で働けることを楽しみにしています。